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２０１３年４月１１日発行Ｎｏ．１８９１
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第２００９例会 報告（2013・4・5）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い１００
６．米山奨学金贈呈
７．ガバナー補佐挨拶
８．会長報告

９．幹事報告
１０．乾 杯
１１．食 事
１２．委員会報告
１３．米山奨学生卓話 王蒙懿さん
１４．会員卓話 近藤幸利副会長
１５．ＳＡＡプレゼント抽選

例会終了後定例理事会開催１６．点 鐘

◆ビジター紹介
第２分区Ａガバナー補佐 桐生中央ＲＣ 森下正教君
米山奨学生 王蒙懿さん

◆出席 ％表彰100

〈 年〉花房孝道君２２

〈 年〉向田 靖君１０

◆誕生祝い

阿左美博君

根本正則君

井本上輔君

新井淳一君

◆結婚祝い

武井善作君、 江原利夫君、 中野幸三郎君、
阿左美博君、 石川忠正君、 野田真一郎君、
斎藤政治君、 井本上輔君

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
王蒙懿さん

４月分の米山奨学金
を贈呈しました。

◆ガバナー補佐挨拶

第２分区Ａガバナー補佐

森 下 正 教 君
（桐生中央ＲＣ）

本日お邪魔いたしましたのは、田中
作次ＲＩ会長が推進されております

『 作戦』ご協力のお願いに参りました。SAKUJI
これは会員減少に歯止めが掛からない現状を踏ま

えて計画されたものです。内容としては、クラブと
。してこの作戦に参加する登録を先ず地区に行います

そして、自クラブには通えないけれど、当該地区以
外でロータリアンに相応しいお知り合いがいたら、
その管轄地区に推薦して下さいという事です。推薦
する場合は、被推薦者に必ず伝えてから行って下さ
い。また希望のクラブがあれば指定しても構わない
ようです。どうぞ、ご協力をお願い致します。

東郷会長◆会長報告
． 、 、１ 先週の桐生運動公園の早朝清掃は 天候に恵まれ
多くの皆様に参加していただきました。ご協力あり
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がとうございました。
２． 先週の土曜日、新会員セミナーが、前橋問屋セン

ターで開催され、当クラブから、小林聡会員、七五
、 。三木正会員 今泉攻一会員の 名が出席されました３

３ 明日 日 土 、伊勢崎プリオパレスで、次年度の． ６ ( )
地区ロータリー財団委員会が開催されます。次年度
の役員であります、下井田新地区補助金委員長と家
住グローバル補助金委員が出席されます。

４．同じく 日 土 、午後 時から群馬会館で、ロータ６ １( )
ーアクトの年次大会が開催されます。当クラブから
霜村ローターアクト担当が出席されます。また桐生

。西ローターアクトは全員登録になっているそうです
５． 日 水 に高津戸荘観桜会が、当クラブと共催で１０ ( )

行われます。クラブを代表して、私と、奥村広報活
動委員長、乾社会奉仕担当の 名で出席して参ります。３

幹事◆幹事報告 坪井
◇本日は例会終了後、例会場で理事会を行います。

１１ (木) ６◇次例会は栃尾ＲＣ歓迎夜間例会です。 日 午後
時 分点鐘、会場は桐生プリオパレスです。３０

◇ロータリーの友４月号を配布致しました。
(各テーブルに配布)◇ガバナー月信４月号が配信されました。

◇ 。武井善作会員よりニューモラルＮｏ.５２４を１５部頂きました
。◇ が 月から 円に変更になりましたロータリーレート ４ １ドル９４

◇ 月 日(月)の桐生タイムス紙にわたらせ養護園支援３ ２５
(各テーブルに配布)事業の記事が掲載されました。

◇地区大会記念誌 を登録者に配布致しました。(ＤＶＤ付)
◇ 地区から岩手県山田町の児童生徒による｢やまだ２５２０

の作文｣第 集が届きましたので回覧致します。４１
桐生ＲＣ創立６０周年記念式典のお礼状が届いています。◇

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 4/8､4/29(休) 桐生赤城ＲＣ 4/23､4/30(休)
太田ＲＣ 4/18 太田西ＲＣ 4/10 高崎東ＲＣ 4/18
前橋東ＲＣ 4/18 前橋南ＲＣ 4/10 前橋中央ＲＣ 4/10､4/17
前橋北ＲＣ 4/8､4/15､4/29(休) 前橋西ＲＣ 4/26､5/3(休)､5/24
富岡ＲＣ 4/10､4/17､4/24 富岡中央ＲＣ 4/11､5/2(休)
安中ＲＣ 4/9､4/16､4/30 渋川みどりＲＣ 4/9､4/23､4/30(休)
碓氷安中ＲＣ 4/11､4/25 沼田中央ＲＣ 5/2(休)､5/23､6/6

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 3/25､4/1 桐生中央ＲＣ 3/21 桐生赤城ＲＣ 3/19

野田真一郎会員◆乾 杯
、私は今年で結婚 周年を迎え２０

本日結婚祝いを頂きました。ま
た、当施設の のインドネシＥＰＡ
ア研修生 名全員が介護福祉士に３

。 、合格しました そして私事ですが
幼稚園からずっと慶応に通って
おりました娘が、慶応大学の医
学部に推薦入学できました。この
様に私にとって色々とおめでた

、 。い事が重なり この春は良いスタートとなりました
ご参会の皆様にとりましても幸多く、益々ご発展

されますようご祈念申し上げ、乾杯をしたいと思い
!!ます。乾杯

１０３８キロカロリー◆食事メニュー
、 、 、 、桜寿司 山菜うどん 茶碗蒸し 香味野菜のサラダ

鰆の竜田揚げ
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

石川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５０ １０ ４ ６
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４４ ３３
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１１ ２ ７９．５５

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者７名８４．０９

□拠金委員会
東郷 ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ (学)

訪問に際して ガバナー補佐･森下君
近藤副会長卓話ご苦労様です 栗原 君､霜村君(幸)

松原君､天沼君､霜村君王さん卓話楽しみにしています
出席 ％を頂いて 花房君１００
結婚･誕生祝いを頂いて 阿左美君
誕生祝いを頂いて 根本君
結婚祝いを頂いて 中野君､武井君､斎藤君
８人目の孫が出来ました 塚本君
孫がピカピカの一年生になります 江原君
娘が６歳になりました 栗原 君(秀)

私のロータリークラブ入会の推薦者の一人でありま
す渋川ＲＣの一倉克己さんが 月 日にご逝去されま４ ３
した｡ご冥福をお祈り致します｡ 歳でした 奥村君６９

塚本Ｒ財団担当◇ロータリー財団
森下ガバナー補佐御苦労様です 家住君
卓話をさせて頂きます 近藤君
近藤副会長卓話楽しみにしています 前原君
王さん御苦労様です 松原君
出席 ％を頂いて 花房君１００
結婚･誕生祝いを頂いて 阿左美君
誕生祝いを頂きありがとう 根本君
結婚祝いありがとうございます 江原君､斎藤君
桜がとてもきれいです 栗原 君(秀)

舩戸拠金委員◇米山ＢＯＸ
卓話をさせて頂きます 近藤君
王さん御苦労様です 栗原 君､松原君(幸)

王さん卓話楽しみにしています 奥村君､前原君
出席 ％を頂いて 花房君１００
誕生祝いを頂いて 根本君
結婚祝いありがとうございます 斎藤君
希望の家の桜は今が見頃です 野田君
桜がとてもきれいです 栗原 君(秀)

何となく 石川君
今年になって始めて畑に出ました｡大変気持ち良かっ
たです 家住君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君

羽鳥ゴルフ部長□ゴルフ部
来週の木曜日、東郷年度第３回ゴルフコンペを、

栃尾ＲＣメンバー６名をお迎えして、両クラブ合同
ゴルフコンペと同時開催で、鳳凰ゴルフ倶楽部で行
います。集合時間は 時 分ですので、宜しくお願９ ４０
い致します。

４月５日理事会報告
１．ＲＩ会長賞、ＲＩ会員増強推進活動表彰を申請。
２．新会員推薦１名理事会承認。
３．家族会春の行事は５月１９日(日)東京スカイツリー及び

ソラマチへの日帰りバス旅行で、会費は前年度と同様
(会員12,000円･ご家族8,000円･お子様6,000円）とする。

４．桐生市マーチングフェスティバルを後援する。
５．予算執行状況の確認。

富 士 工 ㈱

田﨑武夫代表取締役会長

みどり市笠懸町久宮156-1

０２７７－７７－２５５５℡
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米 山 奨 学 生 卓 話

米山奨学生

群馬大学大学院工学研究科
博士前期課程

王 蒙 懿 さん

「中国について 」

今日は中国について、
特に私の故郷「河南省
鶴壁市」についてお話
しをさせて頂きます。

河南省は、右の地図の通り
内陸部にあり、新幹線で、北京には
時間半、上海までは 時間程掛かります。そして河南３ ７

省は平原が広がり、農業が盛んなところです。河南省の
名前の由来は、地域の大部分が黄河の南にあるため河南
と呼ばれました。人口は 万人、面積は 万㎢、９,２８８ １６.７
省会(県庁所在地)は鄭州市です。河南省は中国古代文明
発祥地の一つで洛陽、開封、安陽の三大古都を有してい
ます。

一番有名な観光地と
して、映画等でもお馴
染みの少林寺がありま
す。世界文化遺産にな
っていて、 年の歴１５００
史があります。

左の写真は、古
代の生活を再現し
ているテーマパー
クで、観光客に人

。気のスポットです
自然の景色もと

、てもきれいな所で
雲台山は中国でも
有数の名所です。

下の写真の龍門石窟も世界
文化遺産になっています。中
国三大石窟の一つで、洛陽の
南 のところにありまず。１３km

１kmにわたり、４９伊水河の両岸
年から四百年にわたって造営４

された仏教遺跡です。

先程もお話し
しましたが、河
南省は農業が盛
んで、小麦が沢
山採れます。主
食は麺類で色々
な種類の麺があ
ります。

次に私の住んでいる鶴壁市を紹介します。鶴壁市は河
１５６.９万人、面積南省の一番北の所にあります。人口は

㎢、春夏秋冬の季節があり湿気が少なく梅雨がは２,２９９
ありません。また鉱物資源が豊富で、石炭･ガス･岩石等
の様々な資源があり、石炭の生産が主な産業になって

います。左の写真は中心部
の広場の写真です。

数十年前につくら
れた都市なので、

、きれいで住み易く
現代風の建物が多

。く建てられています

右の写真は町全体
の写真です。旧暦の
お正月には花火が打
ち上げられ、秋には
菊の展示会があり、

週末には音楽にあわせてあがる
噴水があります。

。特産品として３つ挙げられます
一つは漢方のお茶です。此処にし

か無く、身体のお掃除をしてくれて、抗炎症効果があり
ます。もう つは鶴壁市に流れる川で捕れるコノシロと１
いう魚です。 つめはアヒルの卵です。川の近くで育て３
られているアヒルだけが、左上の写真の様に黄身が年輪
のようになる卵を産む事ができます。

それでは私の家族を紹介しま
す。両親は同じ会社に勤めてい
て、二人とも 歳です。母は今５０
年の後半で、父は 年後に定年５

。 。になります 私は一人っ子です
左の写真は、雲台山に家族旅行
に行った時のものです。

最後に自己紹介をさせて頂き
ます。私は 年 月に来日し２００７ ３
ました。最初の一年間は大阪日
本語教育センターで日本語の勉

強をし、 年の二年間は日本工学院八王子専２００８～２０１０
門学校で学びました。その後、群馬大学工学部電気電子
工学科に３年次編入で入りました。今現在、同大学院工
学研究科電気電子工学専攻修士２年に在学しています。
つい最近、東京エレクトロンという会社の内定を頂きま
した。これから世界で活躍できるエンジニアを目指した

、 、 。いと思いますので 皆様 引き続き応援をお願いします

恵愛堂病院医療法人社団東郷会

東 郷 学事務部医事課長

504-6みどり市大間々町大間々

０２７７－７３－２２１１℡
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会 員 卓 話

近 藤 幸 利 君
（特別養護老人ホーム）

「 介 護 保 険 に つ い て 」

本日は私の職業に関連して、介護保険についてお話
ししたいと思います。

介護保険は、平成 年から始まり、 年毎に見直し１２ ３
されています。ですから 年が経過し丁度 期が終わ１２ ４
りました。私は 期目の策定の時、懇談会の委員とし４
て事業者代表としてかかわっておりました。

２４今日、皆様に配布いたしましたパンフレットは、
年 月に発刊されたものですので、 年から 年まで４ ２４ ２７
の 年間使われます。そして介護保険の普及、啓発の３
為につくられております。これはみどり市のものです
が、殆ど全国的に揃っている制度ですので、基本的に
参考になると思います。

先ず、６頁に「介護保険のしくみと保険料」につい
て書かれています。社会全体で支えていますとありま
すが、これは強制保険ですので、税金にも等しいもの
です。 歳から 歳までの方を 号被保険者と呼び、４０ ６４ ２
全体の ％を負担しています。 号被保険者は会社な２９ ２
どに勤めている方が殆どですので、事業者と折半で負
担して積み立てています。 歳になりますと 号被保６５ １
険者なります。私も昨年 歳になりまして介護保険証６５

。 。が届きました 号被保険者は全体の ％になります１ ２１
号被保険者の場合は特定疾病がないと利用できない２

のですが、 号被保険者になると理由にかかわらず介１
護保険が利用できます。

そして介護保険料は所得に応じてかかります。 号１
被保険者は基本的に年金から引かれます。年金が年額

万円以上の方は年金から天引きになります。みどり１８
市の場合は保険料の平均が年額 円になってい６２，７００
ます。桐生市の場合は 千円位高くなっていると思い５
ます。その理由は、高齢化率の問題であるとか、特に
桐生市の場合は、施設の充実度が非常に高いからで、
利便性はあるけれど、その面での費用負担が高くなっ
ていると考えられます。

次の 頁には 「サービスの利用手順」について書か８ 、
れています。先ず申請しないと使えません。申請する
と介護度の認定があります。その時、調査があり、調
査員が訪問します。調査員は調査項目に基づいてチェ
ックを入れます。そのチェックリストを持ち帰って、
コンピューターに掛けます。そうすると一次判定とい
って、だいたいの介護度が出ます。介護度には、要介
護 、要支援 、非該当という つのランクに分１～５ １・２ ８
かれます。この決め方は、タイムスタディと言って、
厚生省の方で、ある特別養護老人ホームに行って、一
日にどの位の介護の手が掛かるかというのを係数化し
て、その掛かる時間 手間によって介護度を決めたので・
す。介護度 は一日に 分から 分位の時間が掛かる１ ３２ ５０
事になっています。介護度 は一日に 分以上となっ５ １１０
ています。

また 頁の下の方に 「訪問調査ではどんな心構えが９ 、
」 。 、必要ですか？ と書いてあります よく調査に行くと

調査を受ける人が良い所を見せようとして、急に状態

が良くなって、介護度が低くなってしまう事が多々あ
ります。あるが儘に観てもらって評価してもらう事が
大切だと言われています。

介護度が出た場合でも出ない場合でも、介護保険に
は色々な付帯サービスがあります。 頁に 「生活環２４ 、
境を整えるサービス」として、福祉用具を貸してもら
えたり、購入の為の資金が手に入ったり、住宅を改修
する費用が支給されたりします。

更に最後の頁、 頁には 「高齢者サービス一３８～３９ 、
覧」があります。緊急通報装置や、配食サービス、介
護慰労金、福祉タクシー、自動車を買うための助成金
など、色々な制度が介護保険に付随してあります。こ
れらを利用して、介護が必要になっても安心して生活
出来る様にということで、このパンフレットが作られ
ています。

以上で、私の卓話を終わりにさせて頂きますが、参
考にして頂ければ幸いです。ご静聴ありがとうござい
ました。

《次例会予告》

４月１９日(金) 雑誌月間に因んで

ロータリーの友地区代表委員 伊能富雄君

ＳＡＡからＳＡＡから

本日のプレゼント本日のプレゼント

へへ

恵愛堂病院医療法人社団東郷会

東 郷 庸 史理事長･院長

504-6みどり市大間々町大間々

０２７７－７３－２２１１℡

㈲鳥島モータース

鳥 嶋 隆 一取締役会長

2577-5みどり市笠懸町阿左美

０２７７－７６－５０００℡

光 明 寺

坪 井 良 行住 職

桐生市宮本町3 - 9 - 1 5

０２７７－２２－４８５４℡




